

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 24. Mai 2024

## Auf die Kugeln...fertig...los! Mühlheimer Boule-Platz nach Rundum-Erneuerung zum Spielbetrieb freigegeben

Der Boule-Platz im Mühlheimer Bürgerpark wurde nach seiner „Generalüberholung“ am Samstag, den 18. Mai 2024, offiziell zum Bespielen freigegeben. Erster Stadtrat Robert Ahrnt warf gemeinsam mit Vertretenden des 1. Mühlheimer Boul-Treffs sowie den Boule-Gruppen des Kegelclubs und des DRK die erste Kugel. 75.000 Euro wurden in die Erneuerung investiert.



Der Boule-Platz erfreut sich nicht nur bei den regelmäßig spielenden Gemeinschaften großer Beliebtheit, auch viele Bürgerinnen und Bürger genießen die Sommersaison bei einer Partie Boule im Bürgerpark. Mit der Instandsetzung und Erweiterung des Platzes wird das Boule-Spiel im öffentlichen Raum noch stärker gefördert und

stellt ein attraktives Freizeitangebot in der Mühlenstadt dar.

---

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)